

Anwesend sind Max (FSR), Niamh (FSR), Jakob (FSR), Lara, Ben, Paul

Unsere Gäste: -

Niamh moderiert die Sitzung und Lara führt Protokoll.

Tagesordnung:

- 1. Begrüßung**
- 2. Finanzen**
- 3. Corona**
- 4. AK Digitale Lehre**
- 5. Wahlen**
- 6. Sonstiges**
 - 1. Tafeln**
 - 2. Schlüsselsafe**
 - 3. QSM-Vorschläge**

1. Begrüßung

Wir beginnen unsere Sitzung ungefähr um 12:22 Uhr und sind beschlussfähig. Wir verabschieden das Protokoll vom 11.01.2021.

2. Finanzen

Der Schrankvergleich ist auf dem Weg, Max und Rico haben sich diesbezüglich ausgetauscht. Ansonsten gibt es diese Woche keine wesentlichen neuen Entwicklungen bei unseren Finanzen.

3. Corona

Es gibt nichts Neues zu Corona.

4. AK Digitale Lehre

Wir sprechen noch einmal über die Positionierung der Fachschaft und die Umsetzung der Änderungen, die in der letzten FSVV besprochen wurden. Ein paar Änderungswünsche (redaktioneller Natur) werden angebracht, abgesehen von redaktionellen Änderungen stimmt die FS der Positionierung zu (6/0/0).

5. Wahlen

Die (digitalen) Fachschaftsrats- und Fachratwahlen haben begonnen. Jakob hat bereits einen Beitrag auf unserer Homepage geschrieben, Kandidatentexte folgen auf dem Fuße. Wir hoffen auf rege Beteiligung – wählt also!

6. Sonstiges

1. Tafeln und FS-Raum

Neben den Tafeln sind auch Desinfektionsmittelspender, Mikrowelle usw. angekommen, wir kommen aber nicht so einfach in den Fachschaftsraum und müssten ihn, um unsere Neuerwerbungen eines Tages vernünftig nutzen zu können auch den FS-Raum aufräumen. Niamh merkt bei diesem Punkt an, dass er schon nicht mehr ganz so unaufgeräumt wirkt, wie noch vor einiger Zeit, es ist sich aber niemand bewusst den Raum aufgeräumt zu haben, Max war lediglich drin, um den Desinfektionsmittelständer aufzubauen.

2. Schlüsselsafe

Max hat mit Frau Weber über den Anbringungsort des Schlüsselsafes gesprochen. Direkt neben dem FS-Raum ist wegen Brandschutz und allgemeiner Sicherheit nicht wünschenswert. Als gute Alternative erscheint aber der gegenüberliegende Flur jenseits des Hegel-Saals (oder auch die Bibliothek).

3. QSM-Vorschläge

Bislang haben sich nur zwei Dozenten für insgesamt drei Seminare bezüglich der QSM-Vergabe beworben. Um doch noch ein drittes Seminar zu bekommen hat Peter vorgeschlagen dafür mehr Geld zu bieten und dafür die Mittel für das Wintersemester zu kürzen. Wie das genau aussehen soll, ist in der FSVV nicht klar geworden, sodass Max dies noch einmal im direkten Gespräch klären will.

Wir beenden die Fachschaftssitzung um 13:11 Uhr.

--